

議会だより ましこ



令和8年
新年号

謹賀新年

あけましておめでとうございます。
令和7年度は他市町と関わる芳賀
地区の広域行政議会や、上水道、中
部環境衛生、その監査などの重責に
意欲的に取り組んでおります。ひき
続き、町民の皆さまの生活の質の向
上を最優先に考え、誠心誠意努力い
たします。

町に対しましては、女性が輝いて



副議長
小野澤 則子

活躍できる社会への啓発・少子高齢化対策・公共施設の運営・教育の質の向上・観光・農業・商工産業、そして環境の持続可能性など、町民目線を忘れず長期展望を持つて調整と連携を強く求めてまいります。

また、公平な分かりやすい議会を目指して、丁寧で平易な表現を心がけ、「まじめにまっすぐ」をスローガンに、議員の資質を上げるよう、勉強と努力を積み重ねていくことを抱負いたします。本年もどうぞよろしくお願い申しあげます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
今年の干支は丙午ですが、「ひのえうま」が一般的だと思います。丙午の内は太陽の陽を意味し、丙午の午は火の気を持つ力強い存在を意味しているそうです。2つの火が重なる今年は「情熱と行動力で突き進む」とか「燃え盛るようなエネルギー」で



議長
岩崎 秀樹

道を切り開く」と語った縁起のよい一年となるそうです。

今年は『つどい』ともに輝くまち益子』のスローガンのもと作成された第4期ましこ未来計画のスタートの年であります。計画の重点目標達成指標達成の為に、町の最重要課題であります人口減少・少子高齢化の解決に議会と致しましても、一丸となって取り組んで参る所存でございまます。

最後になりましたが、町の益々の発展と町民の皆様の弥栄を祈念申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。益子町の最大課題である人口減少問題への様々な対応策に、私は真剣に取り組んでいく所存です。町民一人一人が安心・安全に住みやすい地域づくりの負託に応えるため、更なる努力をして参ります。町民の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



上野 健

新春のお慶びを申し上げます。
令和8年、午年の勢いにあやかり、町民の声を力に益子町の未来づくりに邁進します。地域の活力と歴史文化の継承にも努めます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年は、教育厚生常任委員会を通じて、町の学校教育環境と福祉向上、そして、健康維持増進を重点取組してまいります。

インフラの課題修繕も継続して取組したく、皆様の声を行政に要望します。本年も宜しくお願い申し上げます。



佐藤 武



大内 千嘉夫

謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年は、教育厚生常任委員会を通じて、町の学校教育環境と福祉向上、そして、健康維持増進を重点取組してまいります。

インフラの課題修繕も継続して取組したく、皆様の声を行政に要望します。本年も宜しくお願い申し上げます。



関 絹江

皆様、新年おめでとうございます。令和八年が益子町及び町民の皆様にとって、素晴らしい年になります事をご祈念申し上げます。私の願いは、収支の向上、ふるさと納税のアップ、企業誘致等の成功による財政の安定です。豊かな財政に基づく安全安心な町づくりを目標に頑張ります。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申し上げます。物価高騰対策及び子育て世代の支援、そして図書館建設や企業誘致、道路整備更に空き家対策等皆様の声を聞き、全町民が安全・安心な住みよい町づくり推進の為、努力する所存でござります。

皆様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。



大関 保

謹んで新年のお慶びを申し上げます。私たちを取り巻く社会環境は少子高齢化を背景に激しく変化しています。町民と一緒に挑戦し乗り越えて、新しい高みへと進んでいきましょう。どんな挑戦もチャンスに変え新たな道を切り開きます。



高橋 家光

謹んで新春のお慶びを申し上げます。私達を取り巻く社会環境は少子高齢化を背景に急速に変化しております多様化する住民福祉の増進が重要課題です。誰もが夢や希望の持てる安心して子育てができる老後を過ごせる未来を見据えた持続可能な町を推進してまいります。



小島 富子

新年をお慶びを申し上げます。少子化により人口減少が進んでいます。多彩な角度からの取組が必須です。若い人達が好む環境づくりが求められます。来年度より新総合計画のもと、事業が進みます。だれもが住み良い町になるよう、町民の皆様と共に一丸となり頑張って参ります。



星野 壽男

新年を迎える心新たに、益子町が将来にわたり明るい展望を切り開いていくことができますよう、「忘己利他」の精神で鋭意精進してまいります。

さらに「町民一丸で進めるまちづくり」に向け、これからも町民皆様の幅広い意見を聴きながら対話を重ね、負託に応えてまいります。



直井 瞳

60年に1度の丙午の年となりますが、決して出生数が落ち込まないよう、国も町も一層の子育て支援が必要な年になります。丙午生まれは運気が強く、情熱的で魅力的な人に育つそうなので、大いに生まれてほしいものです。子供を産み育てる事への社会全体からの応援を支援します。



長岡 景介

新年明けましておめでとうございます。昨年は様々な出来事があり、私達の生活は多大な影響を受けました。経済の不透明感異常気象により今後様々な出来事が起きると思われます。本年も町民の声を、行政に届けて参ります。皆様の健康と充実した生活が送れるこことを心よりお祈り申し上げます。



加藤 芳男

議員は公職選挙法により、選挙区内の方に年賀状等のあいさつ状を出すことは禁止されています（答礼のため自筆によるものは除く）。皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。